
【交流特区】教牧之道：心满意足—杨姊妹 

 

教牧之道第一次学习课后有三方面感想： 

 

 

 

课程—全方位补足事奉所需 

讲道学对我的帮助很大，我讲道的问题，主要是在对经文的主题抓不准，经文的

整体性不强，主体信息大纲的对称性掌握不好。这次的讲道学的内容刚好针对我

的问题。 

 

辅导课对原生家庭的认识，让我了解到自己的个性中的优、缺点，认识自己，才

知道如何在生活中面对环境和与人相处。还有就是积极的聆听，在听对方的述说

中，了解他的感受，知道他感受的原因。现在我在与人交谈中，就会专注的聆听，

留意对方谈话中的感受。操练会积极的聆听，知道如何回应对方的感受。会积极

地聆听，这对我的服侍会帮助很大。 

 

教导课程，帮助我认识我服侍的人群。我带领的小组，目前就有两类不同的人群。

一类是受过高等教育的中青年，一类是受过很少教育的中老年人群。在分别带领

他们的时候，就要有不同的方法进行，不能千篇一律，针对不同人群的特点和需

要来灵活的进行。 

 

领袖学给我印象最深的就是团队配搭。领袖不能单打独斗，要建立自己的服侍团

队。我们教会虽然目前人数很少，但我还是要栽培同工，一起配搭服侍，建立核

心、同心、同行、合一的团队。 

 

关系—在主内我们是一家人 

这几天的学习，与同学建立很亲密的关系，认识这么多同路人，心里感觉很温馨。

我们就像一家人一样，一起学习、吃饭、休息，一个大家庭，并且大家都有一个

共同的使命，走在一起，真的很难得。 

 



 

 

还有就是认识了很多良院的老师，之前都是在听老师的声音，这次见到本尊了，

好开心呀！对良院也有一些的了解。老师对我们学生的爱，我真的很感动，从小

对老师都是敬而远之，不敢跟老师说话。之前也有在神学院里上过课，但是私下

跟老师没有任何的互动，真的就是师生关系。但是来到这里发现，这里的老师就

像家人一样对待我们，关心我们的身心灵，跟我们谈心、交流，非常的和蔼亲切。  

 

营会之后—感谢神的恩典丰厚不断 

我凌晨到家，晚上就给殷言老师写个一份电邮，第二天早上，就收到了殷言老师

的回信，我好激动呀！她这么忙，要批改很多的作业，还立即回复我的邮件，我

真的感觉很被重视，很被接纳，也很被鼓励。 

 

把我的要分享的讲章发给姚谦牧师修改，姚谦牧师很快的就帮我修改了讲章，对

我讲道帮助很大。姚谦牧师同意今后我的讲章他都可以帮助我修改。 

 

 

 

这两位老师对我的回应，对我是个很大的鼓励。一直以来我的服侍都没有同伴，

一个人，很孤单，没有属灵上的支援和支持。很渴望可以找到属灵的长辈来指导

我，来关心我，帮助我。没想到，学良院，参加教牧之道还有这么大的意外收获！

感谢神，他是供应我一切需要的神！ 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 https://lts38.net，或 https://lts33.net，电邮

至 school@liangyou.net 联络。 
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